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PTA 総会では、教養委員会の活動

計画が発表され、一か月後に迫った

フォトツアー参加の呼びかけが委員

長の佐藤美千代さんからありまし

た。また、文化祭協賛事業の実現に

むけて新会長の佐藤敦さんから力強

いあいさつがありました。 

当日は園内のコテージ 2 階で講師の

先生から講義をいただいた後に撮影会

に入り、昼のお弁当をはさんで午後か

らは本校に移動して作品の鑑賞会を実

施しました。講義では写真の余白の置

き方、花や葉の方向性、写し込まないも

のなどについてお話がありました。 

 

総会に先立つ 4 月 8 日に教養委員

会の定例会を開催。例年の取り組みに

加え、生徒玄関内の「PTA ギャラリ

ー」の運用についても活発な話し合い

が行われました。 

 

新役員選出・年度計画始動 

新四役のみなさん 

 

「心身ともにリフレッシュ出来まし

た。写真の撮り方、今後に生かして行

きたいです」「親同士の横のつながり

は大切ですね」「素材選びなど勉強に

なりました」「スマホを使ってこんな

に一生懸命に撮ったことはなかった

です」「趣味が増えそうで怖いです」 

「秋の紅葉シーズンにあらためて企

画をお待ちしています」 

フォトツアーアンケート(抜粋) 

いざ花々に向き合うと、シャッター

を無我夢中で切る瞬間の感動とは別

に、撮影後に作品が訴えるまったく別

な意味でも可能性や想像性に驚きま

した。今回のフォトツアーを始めとし

て、新学期の取り組みに乞うご期待く

ださい。今後もできることに取り組ん

でいきたいです。 

 

□文化祭協賛について 

例年のグルメ部門への協賛と「PTA の

部屋」の運営を予定しております。 

□今後の教養委員会企画 

 詳しくは後日案内文書を配付します。 

 

６月 11 日に第 15 回 PTA フォトツ

アーが長岡越後丘陵公園にて行われま

した。バラ園にはたくさんの花々が咲き

誇り、参加した保護者のみなさんは思い

思いに撮影していました。前日までの梅

雨の大雨が嘘のように晴れ、雨露に濡れ

たバラはひと際美しくカメラのファイ

ンダーに映りました。 

第 15 回 PTA フォトツアー実施 

PTA 越志会役員会ならびに総会

が５月１４日午後から開催されまし

た。総会に先立って、Clup 新潟主宰

で普段生活の片づけから心の整理整

頓を推奨するライフオーガナイザー

である森真理さんから講演いただき

ました。演題は「１８歳成人のココ

ロの整理・モノの整理」。１８歳成人

が始まる本年、参加者からたくさん

の共感をいただきました。 

 

令和４年７月２５日 

 

 

 

 


